



EL COMUNISTA



UNA VERDAD ATEMPORAL

PDF "interactivo" da clic en el título o en el menú inferior para brincar al contenido

RUMBO A LA IV CONFERENCIA NACIONAL DE ORGANIZACIÓN



La Dirección Colectiva del Comité Central se reunió el pasado sábado 30 de octubre de 2021 en el puerto de San Blas, Nayarit, con el fin de avanzar en los trabajos preparatorios para realizar la IV Conferencia Nacional de Organización, acuerdo pendiente por cumplir del IV Congreso Nacional por parte del Comité Central.

Para efectos de cumplir dicho acuerdo congresual, en el XXXVII Pleno del Comité Central, celebrado en Tepic, Nayarit, en febrero de 2020 convenimos convocar a la militancia partidaria encuadrada en células y a los Comités Estatales, así como a los miembros de la JCM agrupados en Colectivos de Base como invitados especiales, a que participen y discutan en dicha Conferencia

**LUCHAMOS CONTRA LA INJUSTICIA
XIII ANIVERSARIO DEL RESCATE
INDEPENDIENTE DE PASTA DE CONCHOS
LA CFE INFORMÓ LOS AVANCES DEL RESCATE OFICIAL**

**8° ANIVERSARIO DE LA COMUNIDAD
DE SAN LORENZO DE ATZQUELTÁN**

**INTENSA JORNADA DE SOLIDARIDAD
CON CUBA SOCIALISTA EN LA CIUDAD DE MÉXICO.**

**A 3 AÑOS DEL APLASTANTE
TRIUNFO DE LA 4T**

RUMBO AL V CONGRESO DE LA JCM

Nuestro objetivo es integrar el colectivo, mediante las actividades que van surgiendo en la dinámica de la Ciudad y también por iniciativa colectiva.

EL NEOLIBERAL SEÑOR OBRADOR

El neoliberalismo mexicano goza de cabal salud, a pesar de los tiempos de pandemia. Súmele que los proyectos de despojo y explotación ya son de seguridad nacional, esto quiere decir que no pregunte por ellos, mucho menos que proteste

UN PARTIDO COMUNISTA

El partido de los comunistas, nuestro partido, está en construcción lenta si se quiere, pero segura, desde el punto de vista ideológico y filosófico tenemos una gran claridad, nos basamos en la ciencia Marxista Leninista, cómo la ideología del cambio revolucionario hacia el socialismo y el comunismo

¡VIVA PALESTINA LIBRE!

la ocupación israelí en nuestra tierra se vale de múltiples medidas de acoso, maltrato y represión, que se expresan a través de la incesante construcción de asentamientos, el desalojo y destrucción de nuestros hogares, las agresiones contra nuestros sitios sagrados, las detenciones arbitrarias y el encarcelamiento injusto de nuestros hermanos y hermanas palestinas

Director General:

Benjamín Sandoval Cedano

Editor en Jefe:

Rafael Castañeda Pineda

Redactor:

Victor Alfonso Sánchez

Diseño Editorial:

Edgar Villafuentes Iniestra

pdelosc@gmail.com



EDITORIAL

RUMBO A LA IV CONFERENCIA NACIONAL DE ORGANIZACIÓN

La Dirección Colectiva del Comité Central se reunió el pasado sábado 30 de octubre de 2021 en el puerto de San Blas, Nayarit, con el fin de avanzar en los trabajos preparatorios para realizar la IV Conferencia Nacional de Organización, acuerdo pendiente por cumplir del IV Congreso Nacional por parte del Comité Central.

Para efectos de cumplir dicho acuerdo congresual, en el XXXVII Pleno del Comité Central, celebrado en Tepic, Nayarit, en febrero de 2020 convenimos convocar a la militancia partidaria encuadrada en células y a los Comités Estatales, así como a los miembros de la JCM agrupados en Colectivos de Base como invitados especiales, a que participen y discutan en dicha Conferencia los siguientes temas:

- Análisis de la Situación Nacional y Mundial, Estructura de las Clases Sociales en México y Línea Política del Partido.

- El Partido y las Organizaciones de Masas.

- El Partido y los Jóvenes.

- Política de Alianzas Partidarias.

- Las Luchas Sociales en México.

- La Formación Política partidaria.

- Estructura Partidaria (Organización, Difusión, Agitación, Finanzas, Etc.).

Debido a la terrible pandemia que no ha cesado, no hemos podido cumplir cabalmente nuestras tareas. Sin

embargo, en unos días más nuevamente se reunirá la Dirección Colectiva para lanzar la convocatoria a dicha Conferencia, haciendo el llamado a la militancia a celebrar previamente Conferencias Estatales de Organización, en las que se discuta el temario acordado por el Comité Central y para que posteriormente se nombren los delegados que asistirán a la IV Conferencia Nacional por parte de las células partidarias.

En la Dirección Colectiva acordamos que la IV Conferencia Nacional de Organización se realizará el verano del 2022, teniendo como sede el puerto de San Blas, Nayarit. Por ello, la Dirección Colectiva, con la participación de miembros del Comité Central que estén en condiciones de viajar, en los próximos meses realizará un recorrido por el país para organizar las conferencias estatales de Organización y posteriormente presidirlas. En nuestra reunión acordamos extender el plazo a las Comisiones temáticas para que nos envíen sus documentos, porque una vez hecho lo anterior la Dirección Colectiva revisará en definitiva esos materiales para la discusión durante el desarrollo de las conferencias estatales y previo a la IV Conferencia Nacional.

Como ya se vio, esta Conferencia discutirá una serie de temas que van desde la línea política partidaria, la situación

actual del mundo y del país, la lucha de masas y, sobre todo, la estructura partidaria.

Nuestra organización partidaria se centra en un principio rector: el centralismo democrático.

En dicho principio se halla la voluntad de la clase social de la que formamos

partidarias dispersas, lo que solo puede obtenerse con una dirección centralizada.

Acorde al principio del centralismo democrático, en nuestro Partido tenemos un solo estatuto, una sola línea política, un solo órgano de dirección al frente del Partido, a saber,

Nuestro Partido es un destacamento organizado de la clase obrera que, acorde a dicho principio del centralismo democrático, no permite la existencia de fracciones partidarias pues ellas impiden la unidad de acción y unidad ideológica

parte como un destacamento consciente, pues estamos pertrechados con el conocimiento de las leyes de la vida social y de la lucha de clases, que nos ha capacitado para contribuir en la dirección de la lucha de la clase obrera y del pueblo todo.

Nuestro Partido es un destacamento organizado de la clase obrera que, acorde a dicho principio del centralismo democrático, no permite la existencia de fracciones partidarias pues ellas impiden la unidad de acción y unidad ideológica de nuestros militantes y organismos partidarios, las cuales son indispensables para participar y contribuir en la lucha actual de la clase obrera en México, por lo que la unidad de acción e ideológica en nuestro Partido es fundamental para agrupar nuestras fuerzas, orientarlas a un mismo fin y concertar en una sola las acciones

el Congreso Nacional y, entre Congresos, el Comité Central y la Dirección Colectiva, que lo representa cuando no está reunido el Comité Central.

El principio del centralismo democrático nos obliga a tener una disciplina rigurosa, única y consciente entre los militantes y dirigentes, la subordinación de la minoría a la mayoría y de las células y organizaciones locales a los organismos centrales, así como de los organismos inferiores a los organismos superiores.

En resumen, el centralismo democrático significa la elección por voto secreto y directo de los órganos dirigentes desde abajo y la información periódica de los órganos del Partido a las organizaciones que los eligieron. En el aspecto del

Continúa
página
3

INICIO	RUMBO AL V CONGRESO DE LA JCM	EL NEOLIBERAL SEÑOR OBRADOR	UN PARTIDO COMUNISTA	¡VIVA PALESTINA LIBRE!
EDITORIAL	XIII ANIVERSARIO DE PASTA DE CONCHOS	8º ANIVERSARIO DE LA COMUNIDAD DE SAN LORENZO	JORNADA DE SOLIDARIDAD CON CUBA	A 3 AÑOS DEL TRIUNFO DE LA 4T

EL NEOLIBERAL SEÑOR OBRADOR

POR DIEGO HERNÁNDEZ



¡Únete al
Partido de los
Comunistas!



centralismo: disciplina rigurosa, única y consciente, igual para todos, y la subordinación de la minoría a la mayoría, la obligatoriedad en el cumplimiento de las decisiones partidarias y la subordinación de los organismos inferiores a los superiores.

El principio del centralismo democrático es el fundamento de las relaciones internas y de la vida partidaria, que nos permite combinar la más amplia democracia interna y el examen colectivo de los asuntos con la dirección centralizada; la libertad de discusión con la unidad ideológica y el mantenimiento de la unidad orgánica y de acción de todo el Partido. Su práctica diaria y permanente es la forma de existencia del Partido, bajo el principio básico del trabajo colectivo, la discusión y trato fraterno, camaraderil entre los militantes y dirigentes del Partido.

Acorde a este principio del centralismo democrático habremos de discutir los temas de la IV Conferencia Nacional, para que nuestra única línea política se enriquezca, de ninguna manera para cambiarla y, para mejorar, elevar y acrecentar nuestra organización partidaria.

El 1ro de diciembre del 2021 se cumplen 3 años de la llegada de López Obrador al gobierno, con un soporte de 30 millones de votos, cifra histórica para nuestro paupérrimo sistema electoral "democrático". Ello generó expectativas para una población ávida de cambios profundos que se vieran reflejados en el bolsillo de los trabajadores y las personas de a pie con inversión en salud, educación, plazas para maestros, incrementos de salarios a médicos y enfermeras, caminos y carreteras de libre acceso, la baja del precio de gasolinas y combustibles. La gente esperaba con ansias el fin de la guerra al narcotráfico iniciado por su adversario Calderón, el llamado de "abrazos, no balazos" parece ser que sólo fue uno de los tantos distractores para militarizar al país mediante la Guardia Nacional y otorgar al ejército el control de los recursos financieros para diversos proyectos, algo

que ni el propio Calderón se atrevió a hacer. Mujeres, estudiantes y trabajadores se han quedado esperando la justicia para los desaparecidos de Ayotzinapa, por los miles de feminicidios y desaparición de personas que se dan en este país.

Las familias aún esperan justicia por el crimen industrial de Pasta de Conchos o que se juzguen a los responsables de la tragedia de la Guardería ABC, heridas que siguen abiertas y que al parecer no existen ni las ganas, ni la voluntad de hacer justicia y enjuiciar a los responsables. Y entonces, ¿Qué ha hecho el gobierno en estos 3 años? Es en ese aspecto que me quiero referir, una nota publicada en la Jornada con fecha del 30 de noviembre menciona que los más ricos del país han incrementado su riqueza considerablemente en los 3 años de López Obrador al frente del gobierno.

Con la 4T:

Carlos Slim aumentó sus ganancias 13% teniendo

una riqueza de 58 mil 900 millones de dólares; Sara Mota de Larrea aumentó en 92.5% llegando a un patrimonio de 16 mil 400 millones de dólares; Salinas Pliego aumentó un 41.2% llegando a 13 mil 300 millones de dólares; German Larrea aumentó 69% su fortuna llegando a 6 mil 60 millones dólares.

¿Qué se puede concluir al respecto?

El neoliberalismo mexicano goza de cabal salud, a pesar de los tiempos de pandemia. Súmele que los proyectos de despojo y explotación ya son de seguridad nacional, esto quiere decir que no pregunte por ellos, mucho menos que proteste, sino estará en contra del "desarrollo" y "crecimiento" de la economía mexicana. Llama la atención que los inversores de los proyectos de la 4T son los mismos que ahora ven incrementadas sus ganancias.

Negocio redondo...

“El neoliberalismo mexicano goza de cabal salud, a pesar de los tiempos de pandemia.”



INICIO

RUMBO AL
V CONGRESO
DE LA JCM

EL NEOLIBERAL
SEÑOR OBRADOR

UN PARTIDO
COMUNISTA

¡VIVA
PALESTINA
LIBRE!

EDITORIAL

XIII ANIVERSARIO
DE PASTA
DE CONCHOS

8º ANIVERSARIO
DE LA COMUNIDAD
DE SAN LORENZO

JORNADA DE
SOLIDARIDAD
CON CUBA

A 3 AÑOS DEL
TRIUNFO
DE LA 4T

A 3 AÑOS DEL APLASTANTE TRIUNFO DE LA 4T

POR JUAN CARLOS CARVAJAL GARCÍA



Hoy 1 de diciembre se darán cita en el Zócalo de la capital del país seguidores del presidente López Obrador. Celebran 3 años del gobierno de la 4T y la salida del PRI de Los Pinos. Celebrarán con bombo y platillo un triunfo que, sin duda, regresó las esperanzas a un país que las había perdido. Aunque gran parte de los organizadores de dicho festejo serán expriístas, de esos responsables de décadas de miseria, pero ahora cobijados y perdonados por la 4T. El 1 de diciembre del 2018 México era un país con millones de pobres y una desigualdad escandalosa, pues mientras qué, por un lado la pobreza de la inmensa mayoría se agravaba, por el otro, la riqueza de un minúsculo grupo de familias mexicanos crecía. Las urnas se abarrotaron principalmente contra esa enorme desigualdad; el pueblo salió a votar con la esperanza de morir de viejos y no de pobres. El gobierno de López Obrador ha puesto

hincapié desde hace 21 años, por lo menos, que su lucha es contra la corrupción, asegurando que es la corrupción la causante de la pobreza en México. A favor de la corrupción ninguna persona honesta deberá estar. Pero, suponiendo, y sólo suponiendo, qué no hay tregua en la lucha contra la corrupción, ¿esto ha resuelto la desigualdad en México? A nuestros abuelos se les está dando un apoyo económico que nunca se les había dado, por lo menos en tal cantidad. Antes, esa lana se había repartido en otros cientos de apoyos que se convertían en votos cautivos para las siguientes elecciones. Ahora, el apoyo va, sobre todo, para la tercera edad, una de las partes más sensibles y vulnerables de nuestra sociedad, con la que pocos se atreverían a meterse. El apoyo del gobierno a nuestros abuelos les sirve, sí, sí les sirve, pero no les resuelve. La realidad es que a 3 años de gobierno, el México de abajo sigue padeciendo

hambre y, la desigualdad no sólo no desapareció, sino que aumentó. El pequeño grupo de super ricos mexicanos ha aumentado enormemente su riqueza en estos años del Gobierno de Obrador, grupo que por cierto es muy allegado al presidente, que en gobiernos anteriores les iba bien, pero hoy les va mejor. Y es este grupo de oligarcas, junto con otros cuantos en el mundo, los verdaderos responsables de la pobreza mundial. 3091 días se me hace un tiempo considerable para que las tripas dejen de reclamar el pan nuestro de cada día. Pero no, hoy 1 de diciembre del 2021, la desigualdad, la violencia y la angustia, nos son repartidas junto con el circo. La lucha real es contra los que se roban la riqueza de nuestro país; contra los que se les paga puntualmente los intereses de la deuda externa y, contra los que explotan al trabajador, todo lo demás son vaciladas, o ¿de qué se trata? ¿para quién gobierna realmente? Esta boca es mía, trovador y bohemio Juan Carlos Carvajal García



UN PARTIDO COMUNISTA

POR ALFREDO ARROYO PARDO

Partidos políticos registrados en México hay muchos, forman parte del proyecto de confusión engendrado por el sistema para distraer y hacer sentir al pueblo que está representado en las instancias de poder, además de justificar su supuesta democracia y su libertad de expresión y pensamiento; los hay de derecha y de centro pero no de izquierda, entendida la izquierda como aquella que lucha por la construcción del socialismo en México. Esa izquierda ha desaparecido y lo que queda a devenido en socialdemocracia en el mejor de los casos y, en el peor, se han convertido en organizaciones de derecha. El actual partido gobernante, Morena, es una organización Socialdemócrata que le está haciendo muy bien la plana a los monopolios globales y al capitalismo como tal, ahora avanza como nunca el capital transnacional apoderándose de las riquezas nacionales y de los recursos sin sentir ninguna vergüenza por tal acto, sino por el contrario, presumiéndolo, disfrazándolo de progreso para nuestro pueblo. Por eso los enemigos del pueblo y de su liberación están felices y contentos. El capitalismo goza de cabal salud.

Continúa
página
5

INICIO	RUMBO AL V CONGRESO DE LA JCM	EL NEOLIBERAL SEÑOR OBRADOR	UN PARTIDO COMUNISTA	¡VIVA PALESTINA LIBRE!
EDITORIAL	XIII ANIVERSARIO DE PASTA DE CONCHOS	8º ANIVERSARIO DE LA COMUNIDAD DE SAN LORENZO	JORNADA DE SOLIDARIDAD CON CUBA	A 3 AÑOS DEL TRIUNFO DE LA 4T

“Somos un partido de cuadros que dedicamos nuestra vida, pensamientos y recursos a la lucha revolucionaria verdadera. Son muy pocas las organizaciones que pueden presumir de ello”

El partido de los comunistas, nuestro partido, está en construcción lenta si se quiere, pero segura, desde el punto de vista ideológico y filosófico tenemos una gran claridad, nos basamos en la ciencia Marxista Leninista, cómo la ideología del cambio revolucionario hacia el socialismo y el comunismo, estudiamos la dialéctica para interpretar y adecuar al momento y contexto histórico los acontecimientos sin desviar un ápice de nuestros principios y programa; ciertamente no somos un partido grande por ahora, pero somos un partido de cuadros que dedicamos nuestra vida, pensamientos y recursos a la lucha revolucionaria verdadera. Son muy pocas las organizaciones que pueden presumir de ello y tarde que temprano seremos un gran partido de masas, el partido que la clase obrera necesita para hacer su tarea histórica, derrocar al capitalismo. El cuadro comunista no se forma de la noche a la mañana, se necesitan 20 o 30 años para conseguirlo, éste se caracteriza por no desviarse, prepararse cotidianamente y actuar, porque sin teoría y práctica no hay revolución. Un partido Comunista no es un partido de corrientes

ideológicas, es un partido Marxista-Leninista, una organización con su prensa nacional, practica el debate interno y el centralismo democrático para tomar acuerdos por voto secreto, altamente disciplinada y estructurada por células como organismos de base, con una claridad meridiana para el debate ideológico sin confusiones ni oportunismo. Cuando en una organización como ésta se manifiestan corrientes con su propia prensa, que reniegan de los acuerdos de su dirección, que expresan inconformidad con la línea del partido disfrazándose de Marxistas, son simplemente farsantes que arguyendo la crítica y la autocrítica pretenden destruir, no construir; esos personajes son otra organización y en el Partido de los Comunistas no hay dobles. Recuerdo en una ocasión comentando con el entrañable compañero Sergio Almaguer sobre Stalin, calificado de duro por los blandos, él contestaba “no cabrones, lástima que Lenin se murió, si hubiera vivido 20 años más le hubieran conocido lo cabrón que era, nada de blandito”.

¡Salud camaradas!
¡HASTA LA VICTORIA SIEMPRE!

¡VIVA PALESTINA LIBRE!

Mensaje del Excmo. Sr. Mohamed Saadat, embajador de Palestina, en ocasión del Día de la Declaración de Independencia de Palestina y del Día Internacional de Solidaridad con el Pueblo Palestino.

29 de noviembre de 2021



Queridos hermanos y hermanas:

Tengo el gusto de dirigirme a ustedes una vez más, en ocasión de la conmemoración del 33 aniversario de la Declaración de Independencia de Palestina, y del 44 aniversario del Día Internacional de Solidaridad con el Pueblo Palestino, esperando que este mensaje encuentre a cada uno de ustedes, y de sus seres queridos, en paz y bienestar; y que, una vez que la situación sanitaria lo permita, nos podamos reunir nuevamente.

Mientras conmemoramos estas importantes fechas, es necesario hacer un recordatorio de que la Independencia de Palestina, un derecho inalienable de nuestro

pueblo, aún está pendiente de materializarse, debido a la continuación de la política israelí de ocupación y expansión en nuestro territorio, y a su rechazo a cumplir las resoluciones de Naciones Unidas al respecto, que han impedido al pueblo palestino ejercer su derecho a la autodeterminación.

Adicionalmente, la ocupación israelí en nuestra tierra se vale de múltiples medidas de acoso, maltrato y represión, que se expresan a través de la incesante construcción de asentamientos, el desalojo y destrucción de nuestros hogares, las agresiones contra nuestros sitios sagrados, las detenciones arbitrarias y el encarcelamiento injusto de nuestros hermanos y hermanas palestinas que,

INICIO	RUMBO AL V CONGRESO DE LA JCM	EL NEOLIBERAL SEÑOR OBRADOR	UN PARTIDO COMUNISTA	¡VIVA PALESTINA LIBRE!
EDITORIAL	XIII ANIVERSARIO DE PASTA DE CONCHOS	8º ANIVERSARIO DE LA COMUNIDAD DE SAN LORENZO	JORNADA DE SOLIDARIDAD CON CUBA	A 3 AÑOS DEL TRIUNFO DE LA 4T

como prisioneros, sufren incontables maltratos y la negación de todos sus derechos; esto, entre muchos otros crímenes diarios. En este sentido, como ustedes saben, en el mes de mayo de este año sufrimos una vez más la política de exterminio contra nuestro pueblo en la Franja de Gaza, cuyo ejército asesinó a cientos de hermanos y hermanas y causó muchos más heridos, así como la destrucción de miles de hogares e infraestructura. Además, recientemente, el gobierno israelí comenzó un nuevo ataque contra toda expresión de solidaridad hacia nuestro pueblo, al considerar organizaciones humanitarias como terroristas, continuando así sus esfuerzos por cambiar conceptos y legitimar su ocupación, a costa del derecho internacional y de los derechos humanos.

Ante esta situación, el Día Internacional de Solidaridad con el Pueblo Palestino, instituido por las Naciones Unidas hace cuarenta y cuatro años, no solo es una expresión de empatía ante la injusticia y profundo sufrimiento que han sido impuestos a nuestro pueblo, sino también una apremiante necesidad para proteger a nuestro pueblo y defender la justicia, la paz y el derecho internacional, del peligro que estas políticas representan para la estabilidad de la región, y que pueden afectar al mundo entero.

Debido a lo anterior, reitero una vez más la urgencia de que la comunidad internacional, expresada en

todos sus sectores, se movilice y ejerza presión para que Israel respete la ley internacional y ponga fin a su ocupación de nuestro territorio, para hacer realidad el Estado Palestino independiente, libre y soberano, en las fronteras de 1967 y con Jerusalén Oriental como su capital.

Hermanas y hermanos:
En esta nueva conmemoración, quiero extender una vez más mi agradecimiento a cada uno de ustedes por su acompañamiento a nuestra causa; al Gobierno de México por su apoyo al derecho internacional y a los derechos humanos, que se refleja en los foros multilaterales que abordan la cuestión palestina; a las organizaciones mexicanas de solidaridad con Palestina, periodistas, académicos, estudiantes por sus esfuerzos por llevar la verdad sobre nuestra situación a cada vez más personas y a todo al pueblo hermano de México por su amistad, fraternidad y solidaridad.

**¡Viva la solidaridad entre los pueblos!
¡Viva México!
¡Viva Palestina!
Muchas gracias**



**A las organizaciones, colectivos, grupos.
A los nayaritas, mexicanos.
A la humanidad entera.**

El 2022 se acerca con prisa y sin pausa, y la edición número 4 del Festival de la Ceiba "Alejandro Gascón Mercado" se llevará a cabo sin contratiempos.

Hemos vivido dos años jamás imaginados. El terror que la humanidad venía viviendo a causa del sistema capitalista, ha aumentado en dolor gracias a la pandemia del Covid-19, y esto no es una película de Buñuel, ni la Divina Comedia de Dante, es la realidad. El 2020 y el 2021 nos han dejado con el corazón roto.

Pero el 2022 tendrá que ser el año de la vida. Nuestros pulmones habrán de inhalar el recuerdo de los que se fueron y exhalar rebeldía en su memoria. Es preciso luchar por la vida, y hacia un futuro mejor, como un digno homenaje a quienes tanta falta nos hacen.

CONVOCATORIA

Para ser parte de la cuarta edición del Festival de la Ceiba "Alejandro Gascón Mercado 2022", espacio para conmemorar la historia de lucha y combate del pueblo de Nayarit, en el pasado, presente y futuro.

Invitamos a que sea tuyo este Festival y juntos formemos el programa de actividades del mismo, las cuales pueden ser:

- Conversatorios científicos, políticos, sociales, históricos, jurídicos, laborales, artísticos y culturales
- Exposiciones en el área de la poesía, el canto, la música, la literatura, el cine, las artes plásticas.
- Conferencias
- Actividades conmemorativas.
- Lo que se te ocurra.

Recibiremos tus propuestas de actividades a realizar para incorporarlas al programa general del Festival de la Ceiba en nuestra cuenta de correo electrónico festivaldelaceiba@gmail.com antes del 14 de diciembre.

¡Que lo único que muera sea el Capitalismo!

Tepic, Nayarit a 2 de Noviembre de 2021

Por el Comité Organizador del Festival de la Ceiba "Alejandro Gascón Mercado"

**José Manuel Paez Estrada
Presidente**

INICIO	RUMBO AL V CONGRESO DE LA JCM	EL NEOLIBERAL SEÑOR OBRADOR	UN PARTIDO COMUNISTA	¡VIVA PALESTINA LIBRE!
EDITORIAL	XIII ANIVERSARIO DE PASTA DE CONCHOS	8º ANIVERSARIO DE LA COMUNIDAD DE SAN LORENZO	JORNADA DE SOLIDARIDAD CON CUBA	A 3 AÑOS DEL TRIUNFO DE LA 4T

**RUMBO AL V CONGRESO DE LA JCM
RECORRIDO EN LA ZONA CENTRO.**

POR SECRETARIADO NACIONAL DE LA JCM

Una comisión del Secretariado del Comité Nacional de la Juventud Comunista de México emprendió una serie de trabajos organizacionales en el centro del país para dar continuidad al recorrido de organización rumbo a su V Congreso Nacional. Que está convocado para abril de 2022 en la Ciudad de México. Dicho recorrido responde a un acuerdo emanado del último pleno de su Comité Nacional. La comisión estuvo abanderada por el Isaac Gutiérrez y Héctor González, secretario de Organización y secretario General, respectivamente. Los trabajos comenzaron el sábado 13 con una reunión entre la brigada del Secretariado y el Colectivo Juvenil de Base Angela Davis ubicado en Ciudad de México y Estado de México, de dicha reunión resultaron una serie de trabajos para el fortalecimiento de la organización, se visitó a los camaradas que se han integrado recientemente en esa parte del país y se impulsaron los trabajos congresuales al ser la ciudad que recibirá a la juventud rebelde del país. Los trabajos continuaron con un mitin y concentración de solidaridad con la Revolución Cubana el lunes 15 de noviembre en la embajada ubicada sobre la Avenida Presidente Masaryk. Una actividad importante en medio de la campaña subversiva contra

la isla, donde grupos contrarrevolucionarios habían convocado a manifestarse en la sede diplomática con la intención de atacar el inmueble, la respuesta encabezada por el Movimiento Mexicano de Solidaridad con Cuba protegió la embajada ante cualquier intento de agresión. Dicho trabajo estuvo acompañado de participaciones de los camaradas Héctor e Isaac, el primero dando un saludo a nombre del Partido de los Comunistas y la Juventud Comunista de México y el segundo mediante una participación musical en forma de rap que agitó a los presentes en la concentración. Como parte de las actividades se llevó a cabo una reunión con el compañero Leopoldo Valle, Consejero Político de la Embajada de Cuba en México, en la cual tuvimos un interesante intercambio sobre la coyuntura nacional e internacional, tomando como eje los estragos propiciados por la pandemia, la intensificación de las campañas subversivas contra Cuba Socialista y la forma en que el socialismo demostró la viabilidad de su existencia, dando ejemplo no solo en la contención de la COVID 19, sino desarrollando también candidatos vacunales para proteger a su pueblo, sin dejar de lado la solidaridad internacional con la Brigada Médica Henry Reeve. En esta reunión

refrendamos nuestro compromiso de seguir luchando junto a la Revolución Cubana y el ejemplo socialista que representa actualmente. Nos movilizamos a Cuernavaca, Morelos para cubrir dos reuniones, la primera con una compañera interesada en el Partido, y la segunda con un joven que se encuentra desarrollando la misión de conformar un colectivo juvenil de base allí. En esta reunión, además del acuerdo de seguir formando un órgano de base mediante el estudio y la agitación, nos compartieron su visión sobre las resistencias locales contra los megaproyectos, como es el Proyecto Integral Morelos (PIM). Ambas reuniones fueron un éxito y el futuro de las organizaciones allí es prometedor. Acudimos a Puebla, Puebla, para reunirnos con un contacto que había escrito tanto al Partido como a la Juventud, al final por sus características de edad y ocupación, así como a que ya existe un colectivo de la JCM ahí, se optó por incluirlo al trabajo del CJB David Alfaro Siqueiros. Además de una valoración de la coyuntura estatal, los camaradas resaltaron la lucha de los pueblos que han tomado la planta de Bonafont, que desde el pasado 22 de marzo, bloquearon la entrada a la planta, y a partir del 8 de agosto la tomaron y convirtieron en Casa de los Pueblos. Lo que representa el combate contra uno de los monopolios acaparadores del agua en el

estado. El trabajo en esa zona es prometedor pues estos nuevos jóvenes vienen a ofrecer un relevo, así como presencia nuestra en esa parte del país. Continuando con el trabajo en Ciudad de México, se reunió la comisión con el camarada Rodolfo Oliveros, Secretario General del Colectivo Angela Davis y un contacto que escribió a la página de la Juventud el jueves mientras nos dirigíamos a Puebla. La reunión fue un éxito y el compañero se adhirió de inmediato a los trabajos de la organización en la zona. Durante la semana nos reunimos con otros camaradas que se han integrado al Colectivo, pero que por la pandemia se mantenían en actividades virtuales. Nuestro objetivo es integrar el colectivo, mediante las actividades que van surgiendo en la dinámica de la Ciudad y también por iniciativa colectiva. Queda pendiente reforzar los trabajos en Ciudad de México, pues las características de la misma complican que los trabajos tengan continuidad, pues es difícil acoplar los distintos tiempos y espacios entre todos los elementos que conforman el colectivo. Sin embargo, los trabajos fueron exitosos en múltiples sentidos como, que la militancia más reciente conoció a la dirección nacional, se dio seguimiento y reforzamiento de los nuevos contactos y, se lograron acuerdos para trabajar rumbo al V Congreso Nacional de la JCM.

INICIO	RUMBO AL V CONGRESO DE LA JCM	EL NEOLIBERAL SEÑOR OBRADOR	UN PARTIDO COMUNISTA	¡VIVA PALESTINA LIBRE!
EDITORIAL	XIII ANIVERSARIO DE PASTA DE CONCHOS	8º ANIVERSARIO DE LA COMUNIDAD DE SAN LORENZO	JORNADA DE SOLIDARIDAD CON CUBA	A 3 AÑOS DEL TRIUNFO DE LA 4T

LUCHAMOS CONTRA LA INJUSTICIA XIII ANIVERSARIO DEL RESCATE INDEPENDIENTE DE PASTA DE CONCHOS LA CFE INFORMÓ LOS AVANCES DEL RESCATE OFICIAL

POR: PABLO PÉREZ, OSCAR QUEZADA Y BENJAMÍN SANDOVAL.

Nueva Rosita, Coahuila.
20 de noviembre 2021.

Con asistencia de representantes del grupo “Viudas y Familiares de Pasta de Conchos”, Sindicato Nacional Minero, Juventud Comunista de México y el Partido de los Comunistas, se conmemoró el XIII aniversario del inicio del rescate independiente de Pasta de Conchos, que con la toma de la mina 8 del predio minero del mismo nombre, demostraran el homicidio industrial cometido contra los trabajadores mineros y las mentiras del gobierno. Estuvo presente también un representante de la Comisión Federal de Electricidad para informar sobre los avances del

rescate oficial. Como se recordará, el 19 de febrero de 2006, por la falta de implementación de las medidas de seguridad e higiene en las minas en México a las cuales los propietarios de la mina están obligados a respetar y el gobierno a inspeccionar se apliquen y sancione a quien no lo haga, se derrumbó una parte de la mina 8 de Pasta de Conchos, ubicada en la región carbonífera de Nueva Rosita, en el municipio de Sabinas en Coahuila, México, en el cual 65 mineros quedaron atrapados y 2 de ellos fueron rescatados por sus mismos compañeros. El rescate era exitoso dentro de la calamidad, hasta que llegó el gobierno foxista y

ordenó suspenderlo para hacer los estudios científicos y evitar accidentes en las operaciones del rescate, una mentira del tamaño del asesinato para evitar se tuvieran pruebas del homicidio industrial, como lo calificara el Lic. Napoleón Gómez Urrutia, dirigente del Sindicato Nacional Minero. Se suspendió el rescate y los estudios gubernamentales resultaron tan científicos, como los realizados por aquel Procurador General de la República panista Antonio Lozano Gracia durante el gobierno priísta de Salinas, que utilizó a la “Paca” para localizar los restos de Muñoz Rocha, al señalar como causa del derrumbe una explosión

que alcanzó una temperatura de más de 1000 grados centígrados y era sumamente peligroso realizar el rescate, por tanto, declararon “oficialmente” muertos y dieron por terminado el rescate, condenando a los familiares a la incertidumbre y constante dolor ante la falta de sepultura de los restos de su ser amado, igual dolor que sufren hoy cientos de miles de mexicanos ante la desaparición de un ser querido en aquella “guerra contra el narcotráfico” del panista Calderón, continuada la ola de terror durante el gobierno priísta de Peña denominada guerra entre cárteles y se extiende hasta al gobierno morenista de AMLO.

Un grupo de Viudas y Familiares no creyeron el cuento del gobierno, como tampoco lo creyó el Sindicato Nacional Minero. Las Viudas en el 2006 con la visita del entonces Subcomandante Marcos, hoy Subcomandante Galeano a la mina en la gira de La Otra Campaña, el Partido de los Comunistas se comprometió a acompañar a las Viudas y Familiares y rescatar los restos de sus familiares. Por



Continua
página
9

INICIO	RUMBO AL V CONGRESO DE LA JCM	EL NEOLIBERAL SEÑOR OBRADOR	UN PARTIDO COMUNISTA	¡VIVA PALESTINA LIBRE!
EDITORIAL	XIII ANIVERSARIO DE PASTA DE CONCHOS	8º ANIVERSARIO DE LA COMUNIDAD DE SAN LORENZO	JORNADA DE SOLIDARIDAD CON CUBA	A 3 AÑOS DEL TRIUNFO DE LA 4T

su parte el Sindicato Nacional Minero exigió desde el primer día el rescate y denunció como causante la falta de respeto y aplicación de las medidas de seguridad e higiene, exigiendo castigo a los responsables, lo cual le valió el exilio a Canadá, congelamiento de cuentas, persecución de los dirigentes mineros, creación de un sindicato blanco y desconocimiento de los Contratos Colectivos de Trabajo celebrados legalmente con las empresas más ricas del país como son las de Germán Feliciano Larrea, Alfonso Ancira y Alberto Bailleres. En 2008 las Viudas y Familiares de Pasta de Conchos se decidieron a hacer el rescate independiente y en septiembre de ese año hicieron la incursión a la mina para demostrar lo falso del dictamen gubernamental de lo peligroso del mismo e iniciaron en los medios comerciales de paga como la radio, televisión y diarios una campaña contra la Viudas, llegando hasta el absurdo de decir que si



bajaban a la mina podrían contraer el virus del sida al estar presente en el interior de la mina. Con la incursión se demostró la gran mentira, el rescate si era posible. El 20 de noviembre de 2008 se tomó la mina de Pasta para hacer el rescate independiente, el cual llegó cerca de donde están los 63 cuerpos después de más de 500 días de trabajos, durante los cuales no ocurrió ningún accidente, los rescatistas eran familiares o de la región, todos con seguridad social y un salario de 200 diarios,

pero eso no gustó al gobierno y a Germán Feliciano Larrea que enviaron a policías y delincuentes a desalojar violentamente a los rescatistas, lo cual lograron. Destacando que durante el rescate, ya habían robado material resguardado por la PGR en la investigación y se apoderaron de la lavadora de carbón, no obstante de la orden dada por el gobierno para detener las actividades comerciales mineras en el predio, nada valió, eran los mismos. Pero eso no paró, se continuó insistiendo en

el rescate. En el 2018 el gobierno de AMLO se comprometió a hacer el rescate, desde entonces han sido evasivas y dilaciones. Se formó una comisión internacional de especialista que determinaron la viabilidad del rescate y hasta el 2021 se informó a las Viudas que no había ningún estudio y se encomendó a la Comisión Federal de Electricidad realizar el rescate, de eso estuvo informando en la conmemoración el Ing. Benjamín Báez y según sus planes al ser cuestionado por los asistentes al evento es terminar el rescate para el 2023. Las Viudas y Familiares confían en el rescate del gobierno, aun cuando insisten en el proyecto presentado por ella, que es inmensamente más barato y rápido, pero esperan se cumpla la palabra de AMLO y de no cumplir, se continuará con la lucha hasta rescatar los cuerpos de sus familiares.



INICIO	RUMBO AL V CONGRESO DE LA JCM	EL NEOLIBERAL SEÑOR OBRADOR	UN PARTIDO COMUNISTA	¡VIVA PALESTINA LIBRE!
EDITORIAL	XIII ANIVERSARIO DE PASTA DE CONCHOS	8º ANIVERSARIO DE LA COMUNIDAD DE SAN LORENZO	JORNADA DE SOLIDARIDAD CON CUBA	A 3 AÑOS DEL TRIUNFO DE LA 4T

8° aniversario de la comunidad de San Lorenzo de Atzqueltán

POR COMISIÓN DE LA CÉLULA LENIN (GUADALAJARA JALISCO)



Los compañeros y las compañeras de la comunidad de San Lorenzo de Atzqueltán festejan su 8° Aniversario de la constitución de sus Autoridades Autónomas y la inauguración de una clínica comunitaria, el festejo se prolongó hasta el día Domingo.

Durante nuestro viaje a la comunidad que se encuentra a 30 minutos del municipio de Villa Guerrero, Jalisco la comisión se topó con 2 retenes de la policía municipal donde tomaban fotografías de las identificaciones de los conductores, así como fotos de los autos y respectivas placas, ambos retenes ubicados en Villa Guerrero. A nuestra llegada a la comunidad de San Lorenzo de Atzqueltán las y los compañeros nos recibieron fraternalmente, nos dieron la bienvenida y pasamos directamente al registro para comenzar las actividades.

Posteriormente nos invitaron a comer, pues se hicieron 5 hrs de viaje aproximadamente.

Después de la comida aprovechamos para convivir con las y los compañeros quienes se encontraban realizando labores de cocina y limpieza en su espacio cultural.

Ya caída la tarde nos indicaron que debíamos trasladarnos a otro punto donde sería la ceremonia

religiosa de las y los compañeros Tepehuanos en la que se agradecería a la tierra poder celebrar un año más de vida y lucha por su defensa y autonomía. Tuvimos que trasladarnos en automóviles para luego subir por el monte a un sitio que ellas y ellos ya tienen destinado a sus ceremonias.

con un toque de mística para que luego las y los compañeros nos explicaran un sinfín de dudas respecto a la cultura, la unidad ideológica y de acción que se requiere para avanzar en la lucha por la liberación.

Dicha ceremonia culminó la mañana del día siguiente con el sacrificio de algunos animales que ellas y ellos

amenizar la breve espera. Durante la inauguración de la clínica comunitaria las compañeras encargadas de la misma hicieron un juramento sobre atender con respeto e igualdad a cualquier persona de la comunidad que requiera atenciones.

Las y los concejales del CNI compartieron unas palabras de aliento para seguir adelante con la lucha, también al frente de la inauguración se encontraban estudiantes de la Escuela Latinoamericana de Medicina (en Cuba), lo cual a su vez es un reflejo de que no hay rincón al que el internacionalismo proletario de Cuba no llegue para ponerse a disposición de los pueblos y sus luchas.

Unas horas después entramos a su centro comunitario donde siguieron unas palabras por parte de las compañeras y compañeros de otras luchas a dar sus saludos y a expresar y reafirmar su compromiso con la comunidad de Atzqueltán, con el CNI y con nuestras y nuestros compañeros del EZLN.

Nos sentimos muy honrados pues la comisión del Partido de los Comunistas (Célula Lenin) expresó su admiración por la lucha de la comunidad de San Lorenzo de



Posteriormente bajamos y nos trasladamos hasta su centro comunitario donde nos invitaron a pasar por café, ya que la noche nos cobija con su brazo más helado, luego nos indicaron que habría otra ceremonia al pie de la iglesia en la que se llevaría a cabo un acto religioso de las y los compañeros Wixaritari además de la compartición de experiencias de lucha

ofrecen a la tierra, al sol y al fuego, así como a su "patrón" que es San Lorenzo.

Ya en la mañana nos dispusimos a desayunar pues unas horas después se llevaría a cabo la inauguración de la nueva clínica comunitaria.

Poco antes de la inauguración, uno de los grupos locales compartió un poco de su música para

Continua
página
11

INICIO	RUMBO AL V CONGRESO DE LA JCM	EL NEOLIBERAL SEÑOR OBRADOR	UN PARTIDO COMUNISTA	¡VIVA PALESTINA LIBRE!
EDITORIAL	XIII ANIVERSARIO DE PASTA DE CONCHOS	8° ANIVERSARIO DE LA COMUNIDAD DE SAN LORENZO	JORNADA DE SOLIDARIDAD CON CUBA	A 3 AÑOS DEL TRIUNFO DE LA 4T

**INTENSA JORNADA DE SOLIDARIDAD
CON CUBA SOCIALISTA EN LA CIUDAD DE MÉXICO.
POR SECRETARIADO DE LA JCM**

Atzqueltán, expresó sus saludos combativos y se hizo especial énfasis en estar organizándonos hasta llegar a las últimas consecuencias y estrechar lazos fraternos para defendernos entre nosotras y nosotros de la bestia capitalista que a diario se sigue cobrando las vidas de seres inocentes, nos despoja y pudre nuestras tierras para sus fines económicos.

Luego de la compartición los camaradas (militantes de Partido de los Comunistas) Vientos del Pueblo tomaron el micrófono para promover la revista del Partido y expresar con música el sentir del pueblo, llamar a organizarse y aplastar al capitalismo de una vez por todas.

Reconocemos y expresamos nuestro respeto ampliamente por la comunidad de San Lorenzo de Atzqueltán y no damos un paso atrás en la lucha por el territorio, pues la tierra será de quien la trabaja y como dice el camarada Pablo Hasél; "Se le quitara a los señoritos a las buenas o a las malas".

- ¡Viva la comunidad de San Lorenzo de Atzqueltán!
- ¡Viva la lucha de los pueblos originarios!
- ¡Viva el CNI y el EZLN!
- ¡Ni paz entre clases, ni guerra entre pueblos!
- ¡Viva el Partido de los Comunistas!



Convocados por el Movimiento Mexicano de Solidaridad con Cuba (MMSC) acudimos a la Embajada de Cuba en México ante un nuevo intento por desestabilizar al gobierno revolucionario, organizado por el imperialismo estadounidense y operado por grupos contrarrevolucionarios dentro de la isla.

Esta provocación promovida por el Grupo "Archipiélago", retoma la estrategia violenta y desestabilizadora de los hechos del pasado 11 de junio, ahora el pseudodramaturgo Yunió García, encabezó una convocatoria que denominaron "Marcha Cívica por el Cambio" el 15 de noviembre en la isla. Esto es una afrenta al esfuerzo colectivo y organizado de la Revolución Cubana por preservar la salud y seguridad del pueblo cubano ante la pandemia del COVID 19. Además de

que noviembre fue un mes clave para Cuba, ya que gracias a su exitoso plan de cuidado sanitario en pandemia, de vacunación a toda su población y el resguardo a la salud pública, se preparaban precisamente para la reapertura y retorno de las jornadas estudiantiles, laborales y el turismo, actividad económica importante para la isla.

En medio de este escenario y con participación de varios músicos y artistas solidarios, se dieron cita diversas organizaciones para expresar su solidaridad con la

Revolución Cubana. Desde el mediodía, compañeros del MMSC y de la Asociación de Cubanos Residentes en México "José Martí" instalaron sonido, lonas, una exposición de dibujos alusivos a Fidel y el Ché, además de conformar un cordón de militantes sobre la banqueta que sirvieron de protección ante cualquier intento de agresión por parte de las dos manifestaciones convocadas por grupos contrarios al Gobierno Revolucionario.

En las intervenciones de los diversos grupos solidarios se denunció el reforzamiento del criminal bloqueo financiero, económico y comercial que se ejerce contra la isla, se exigió el levantamiento de esta estrategia genocida e inhumana. También se expresó el rechazo a la estrategia injerencista del gobierno de los EUA, el cual implementa operaciones de guerra

Continúa
página
12



INICIO	RUMBO AL V CONGRESO DE LA JCM	EL NEOLIBERAL SEÑOR OBRADOR	UN PARTIDO COMUNISTA	¡VIVA PALESTINA LIBRE!
EDITORIAL	XIII ANIVERSARIO DE PASTA DE CONCHOS	8º ANIVERSARIO DE LA COMUNIDAD DE SAN LORENZO	JORNADA DE SOLIDARIDAD CON CUBA	A 3 AÑOS DEL TRIUNFO DE LA 4T



mediática de cuarta generación que crean una imagen falsa de que en Cuba hay disturbios sociales y exacerbando cuestiones internas como coartada para justificar una invasión militar, que es lo que pretenden grupos mercenarios como Archipiélago.

Sobre las 4:30 pm llegaron dos manifestaciones convocadas por grupos sumados a la convocatoria de Archipiélago. Resaltaban entre sus pancartas imágenes del Papa Juan Pablo II, playeras y paños con la bandera estadounidense. Además, como una estrategia de guerra de símbolos, emplearon frases de Martí, como la frase "Patria y Vida", buscando contraponerla con el lema Patria o Muerte. También llevaban, para justificar su discurso de pacíficos, una rosa blanca, aludiendo aquel poema también de Martí. Tras un par de horas en que unos se pusieron a rezar y otros lanzaron insultos contra Fidel y el Gobierno Revolucionario, se encontraron con consignas y banderas que reafirmaban la defensa de la Revolución Cubana por

quienes fuimos convocados por el MMSC. Tras retirarse estos grupos, continuó el mitin y jornada cultural. El Partido de los Comunistas y la Juventud Comunista de México intervenimos en voz del camarada, Héctor González, como parte de una brigada de trabajo en la Ciudad de México. A continuación, su intervención:

Buenas tardes compañeros, compañeras. En medio de la tragedia que representó y representa todavía la contención sanitaria de la COVID 19. En medio de los estragos que ha provocado para los pueblos del mundo y los trabajadores. Al Partido de los Comunistas y la Juventud Comunista de México les queda claro que el ejemplo de Cuba Socialista hay que defenderlo y resaltarlo. Porque cuando otros gobiernos del mundo se refugiaron en los buenos deseos, se refugiaron en los pensamientos religiosos y dejaron a su suerte al pueblo y los trabajadores, Cuba socialista puso la salud pública al servicio de su pueblo. Además, en medio de un sistema de salud basado en la

prevención que de por sí ya es fuerte, pudo contener la tragedia que muchos pueblos y en el caso también del nuestro sufrimos.

Hoy con esta provocación que vinieron aquí hacer, los que se dicen pacíficos, los que se disfrazan detrás de una consigna mal empleada para sus fines, sencillamente tenemos que decirles que esa vida que ellos quieren no es la vida que el pueblo cubano ha elegido durante más de cincuenta años. La vida que ellos quieren es la de las carencias, la del sueño americano, la de los jóvenes y la inseguridad de no saber que poder hacer con su vida, y la de la niñez condenada a lo que vemos en nuestro país. La vida que defiende la Revolución Cubana es el ejemplo que defendemos quienes nos dimos cita a las afueras de la Embajada de la República de Cuba. Los que son amantes de la guerra, de las bombas, de la muerte y la guerra a Iraq, a Libia, a Siria y Afganistán son los que quieren con sus perversos motivos, convencer a estos esbirros de cambiar la Revolución

que acontece en Cuba. Ante ello los que somos partidarios de la cooperación, de la solidaridad, de la revolución socialista, estamos y estaremos defendiendo hoy y siempre a la Revolución Cubana.

Y si quieren nuevamente intentar derrocar al gobierno revolucionario, pues se van a tener que seguir esperando, porque Cuba seguirá resistiendo y dando ejemplo de como combatir y resistir al imperialismo estadounidense.

¡Viva Cuba Socialista! ¡Viva Fidel! ¡Viva Raúl! ¡Viva Díaz-Canel!

En medio de las participaciones artísticas, el camarada Pax, miembro de Vientos del Pueblo, compartió tres canciones a ritmo de hip hop que animó a los asistentes por su fuerte contenido de solidaridad hacia la Cuba Socialista. Al concluir el acto refrendamos nuestro compromiso de defender el faro de esperanza y solidaridad que representa



INICIO	RUMBO AL V CONGRESO DE LA JCM	EL NEOLIBERAL SEÑOR OBRADOR	UN PARTIDO COMUNISTA	¡VIVA PALESTINA LIBRE!
EDITORIAL	XIII ANIVERSARIO DE PASTA DE CONCHOS	8º ANIVERSARIO DE LA COMUNIDAD DE SAN LORENZO	JORNADA DE SOLIDARIDAD CON CUBA	A 3 AÑOS DEL TRIUNFO DE LA 4T